

Diana Nyad vuelve a La Habana: «Cuba está profundo en mi corazón»



Exnadadora recordista norteamericana Diana Nyad

Washington, 5 dic (RHC) “Cuba está profundo en mi corazón”, afirmó hoy Diana Nyad, la estadounidense que a los 64 años se convirtió hace más de una década en la primera persona en nadar entre las dos orillas sin jaula para tiburones.

Residente en la ciudad de Los Ángeles, California, Nyad publicó este jueves en su página de Instagram un video en el que anuncia su reencuentro con Cuba esta vez porque asistirá al 45 Festival de Nuevo Cine Latinoamericano, en La Habana, donde el sábado se proyectará un filme sobre su vida.

“Hola mis amigos cubanos, mi gente favorita”, dijo la excepcional deportista de maratones acuáticos, al hacer un recorrido en imágenes por su casa donde se aprecian murales de emblemáticos lugares de la isla.

“Nadé de Cuba a Florida hace 11 años y en este momento hay una película con dos estrellas famosas Annette Bening y Jodie Foster”, dijo la también periodista y escritora de cuatro libros al referirse a la cinta estrenada en 2023.

Estaré ahí junto a mi coach Bonnie Stoll, comentó en el video en el que invita a compartir con ellas a una sesión de “preguntas y respuestas en el cine de 23 y 12”, en la capital cubana. “Yo quiero mucho hablar con ustedes”, añadió la nadadora de larga distancia.

Según el programa al que tuvo acceso Prensa Latina, Nyad se reunirá con estudiantes de la Escuela Nacional de Natación; participará en actividades del Centro Nacional de Educación Sexual y sostendrá intercambios con autoridades del Instituto Cubano del Arte y la Industria Cinematográficos.

La película ‘Nyad’ es un drama deportivo de corte biográfico dirigido por Elizabeth Chai Vasarhelyi y Jimmy Chin, y escrita por Julia Cox, que tuvo su estreno mundial en el 50 Festival de Cine de Telluride, Colorado, el 1 de septiembre pasado.

Diana Nyad nació en Nueva York el 22 de agosto de 1949). En 1975 atrajo la atención nacional cuando nadó 45 kilómetros alrededor de Manhattan en tiempo récord, y en 1979 cuando hizo 164 kilómetros desde Bimini, Las Bahamas, hasta Juno Beach, Florida.

En 2013, en su quinto intento, logró la hazaña de nadar la distancia de 110 millas (117 kilómetros) que separa a La Habana y Key West, Florida.

Sus méritos la hicieron merecedora de su inclusión en varios Salones de la Fama, entre ellos el de la Fama Nacional del Deporte Femenino de los Estados Unidos en 1986 y el de la Fama Internacional de la Natación en Aguas Abiertas en 1978. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/371338-diana-nyad-vuelve-a-la-habana-cuba-esta-profundo-en-mi-corazon>



Radio Habana Cuba